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El emprendimiento en enfermería. 

 

En el área de la salud, el emprendimiento viene destacándose y abriendo posibilidades en la 

generación de nuevos espacios de inserción en el mercado y, principalmente, como imperativo 

para el despertar de nuevos abordajes de concepción y de acción en la perspectiva de la 

promoción, de la protección y de la educación en salud. 

En mi opinión es muy importante que el emprendimiento valla dándose a conocer en los 

profesionales de enfermería ya que a si nosotros podemos brindar mayor cuidado y prevención 

a los pacientes y así evitar que las enfermedades se propaguen y tener una buena educación 

al paciente ya sea con un mayor conocimiento en la prevención de enfermedades o su propio 

autocuidado. 

En la enfermería, la visión emprendedora ha asumido una connotación tanto empresarial, 

relacionada con la creación o perfeccionamiento de algo para generar beneficios de mercado, 

como social, asociada a la habilidad de promover procesos interactivos y asociativos con miras 

a la emancipación de individuos, familias y comunidades, como protagonistas de su propia 

historia. 

En mi punto de vista es que emprendimiento de enfermería nos ha ayudado demasiado ya que 

así nosotros como personal de salud nos damos a conocer con la población y así vendemos 

a la  sociedad nuestros servicios y generamos un creciente económico personal es así que la 

enfermería se asume como algo empresarial. 

El enfermero necesita estar apto para reconocer que, aun con múltiples competencias, debe 

ser osado, en el sentido de explorar las oportunidades y visualizar nuevos espacios de 

inserción social, considerando que ser emprendedor es ser capaz de protagonizar nuevos 

campos y prácticas de actuación profesional. 

Esto quiere decir en mi forma de pesar que debemos de prepararnos más allá de quedarnos 

con nuestra carrera en cuidados de pacientes en el hospital si no que debemos de superarnos 

mediante estudiando una maestría, un doctorado o una especialidad en nuestra misma área 

para así sacarle el máximo provecho a nuestra carrera para enfrentar retos ya sea dar clases 

o dar conferencia y así tener una posición profesional mucho más alta. 



Ya que nosotros como enfermeros debemos de competir con nosotros mismos para ganar un 

puesto de trabajo o hasta para dar los cuidados a un paciente o aspirar a ser jefes de 

enfermería. 

Ampliar las iniciativas emprendedoras de enfermería, en el sentido de trascender espacios 

tradicionales de cuidado en salud, incrementar la producción tecnológica e impactar con 

productos académico-científicos de calidad, aplicables y generadores de cambios en la 

sociedad del conocimiento. 

Sería muy importante que nuestra carrera tenga mayor emprendimiento ya que así también 

los materiales de insumo que necesitamos serían más avanzados y con mayor calidad al igual 

como los aparatos para valorar signos vitales serían más eficaces. 

La enfermería es, por tanto, una de las áreas donde podría haber una gran explosión 

emprendedora, por su carácter interactivo e integrador en el equipo de salud. Para esto, es 

imprescindible que se trasciendan barreras culturales, de las cuales se destacan: la 

autoconfianza; la credibilidad entre los propios profesionales de enfermería. 

Sería un gran avance de crecimiento como profesión que nosotros como enfermeros seamos 

más relevantes o que seamos más nombrados tal y como son los médicos ya que muchos 

menosprecian nuestra carrera ya que piensan que nosotros nadamas intervenimos en cosas 

insignificantes cuando en realidad no es así porque nosotros intervenimos en pacientes graves 

y le brindamos cuidados con calidad y calidez a los pacientes. Ya que el personal de 

enfermería está preparado para realizar hasta cirugías menores. 

Ya que nosotros como enfermeros emprendedores somos capaces de hacer todas nuestras 

metas o sueños profesionales en realidad. 

En conclusión para mí el emprendimiento de enfermería esta súper bien ya que es una 

transformación para el equipo de salud ya que nos ayuda tanto al profesional de enfermería 

como a los pacientes ya que la mejora de la atención de salud va ser un cambio súper grande. 
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